

Neues aus Japan Nr. 159 | Februar 2018

Kultur

Japanisch lernen - Kanji des Monats

RYŪ, RITSU, ta(tsu), ta(teru) - stehen, aufstehen, verlassen, aufstellen

Eigentlich merkt man ab Februar schon deutlich, dass die Tage wieder etwas länger werden, aber wenn es so feucht und trüb ist, fällt es doch morgens sehr schwer, gleich mit dem Klingeln des Wecker aus dem warmen Bett zu kommen.

Wir haben den Februar hier schon mehrfach als besonders trist und ungemütlich besungen und Sie zum Trost zur Berlinale in plauschige Kinosessel mit internationalem Flair geschickt. Aber auch dafür muss man ja erst einmal aus dem eigenen Sessel hochkommen und dann auch noch für Karten anstehen.

Sollten Sie da keine für die japanischen Filme bekommen, von denen ja auch in diesem Jahr wieder welche dabei sein werden, haben Sie die Möglichkeit, das Okinawa-Filmfest vom 15.02. bis 21.02. im Movimiento zu besuchen oder das Filmfest der Botschaft, das in diesem Jahr vom 27.02. bis 15.03. mit Filmen rund um das Thema „Musik“ aufwartet und demnächst auf den Seiten unserer Homepage angekündigt werden wird.

Das sollte jetzt genug Aufsteh-Motivation und Starthilfe auch für unser dazu passendes *kanji* sein, das denkbar aufgeräumt und standfest ist:

 *RYŪ, RITSU, ta(tsu)* - stehen/aufstehen zeigt das Bild eines Menschen mit ausgebreiteten Armen, der mit beiden Beinen fest auf dem Boden (einer Eins als Unterlage) steht.

Also: beide Beine aufgestellt, Bett verlassen und los geht es - einen fröhlichen Februar mit vielen spannenden japanischen Filmen wünschen wir Ihnen!

Kontakt:
Botschaft von Japan
Abteilung für Kultur und Öffentlichkeitsarbeit

Hiroshimastr. 6
10785 Berlin
Tel.: 030/21094-0
Fax: 030/21094-228
E-mail: magazin@bo.mofa.go.jp